

95 ans pour la doyenne de TRIMBACH

Récemment, Madeleine Denny née Killinger a eu la joie de fêter ses 95 ans, entourée des siens. Née le 5 août 1927 à Trimbach au foyer des époux Joseph Killinger et Madeleine Schilling où elle grandit avec ses 3 frères et sa sœur, la jubilaire a vécu l'évacuation en Haute-Vienne à Peyrat-de-Bellac alors qu'elle avait 12 ans. Le 30 janvier 1953, elle épousa Charles Denny, originaire de Trimbach également. De leur union naquirent deux enfants : Pierre, marié à Marie-France Erhold, domiciliés à Trimbach, et Chantal, mariée à Alfred Corneille, habitant Seebach. Avec son époux, Madeleine exploita le restaurant au Cygne de 1953 à 1987, et la gérance de la Coop locale qui lui valut le surnom de « Coopé Madeleine ». Son époux décéda malheureusement le 11 novembre 2002, et elle eut la douleur de perdre son fils Pierre le 18 juillet 2019. A présent, les journées de la jubilaire sont rythmées par la lecture, la télévision et les visites. Elle jouit d'une bonne santé ce qui lui permet de continuer à vivre à son domicile. Elle est très entourée par sa famille et profite de ses trois petits-enfants : Emmanuel, Marc et Stéphane, ainsi que de ses six arrière-petits-enfants : Orlan, Eloa, Elliott, Lucie, Emmie et Léon. Le jour de son anniversaire, elle eut la visite de la municipalité pour lui adresser les meilleurs vœux et lui remettre le traditionnel panier garni.

